PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

12-12-24

LEGISLATIVO





PAN REFRENDA SU COMPROMISO CON LAS MUJERES: DIP. RABADÁN

Durante la discusión de las minutas sobre leyes secundarias en materia de igualdad sustantiva, la diputada Kenia López Rabadán reafirmó el compromiso del Partido Acción Nacional, con la lucha por los derechos de las mujeres en México. Desde la máxima tribuna del Congreso, destacó el papel histórico de la ministra Norma Lucía Piña Hernández, presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, como ícono de valentía y liderazgo femenino.

«Hoy rendimos homenaje a una mujer que ha marcado la historia de México desde el Poder Judicial. Norma Piña representa a todas las mujeres valientes que defienden la verdad, la justicia y los derechos humanos en un contexto de adversidad», declaró López Rabadán.

Reconocimiento a Norma Piña y a las mujeres del Poder Judicial

En su intervención, López Rabadán hizo un recuento de la trayectoria de la ministra Norma Piña, resaltando su esfuerzo de más de 35 años en el Poder Judicial para llegar a ser presidenta de la Suprema Corte. Subrayó su papel en decisiones clave, como detener el intento de militarización del país y proteger la democracia al bloquear el llamado «Plan B electoral».

«Respaldar a la ministra Norma Piña es respaldar a todas las mujeres valientes de México. Ella es un ejemplo de resistencia frente a los abusos de poder», añadió la diputada.

https://lineapolitica.com/pan-refrenda-su-compromiso-con-las-mujeres-dip-rabadan/